

## **EntschlieÙung**

Der Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie wird ersucht,

1. im Rahmen der Einführung einer zweiten Ausbildungsphase für den Erwerb einer Lenkberechtigung durch geeignete Maßnahmen darauf hinzuwirken, dass es zu keinen Mehrkosten für den Erwerb einer Lenkberechtigung kommt, sondern im Gegenteil möglichst zu einer Verringerung der Kosten;
2. die Fahrschulgrundausbildung hinsichtlich möglicher Verbesserungen in Richtung einer den modernen Anforderungen gerecht werdenden Ausbildung zu durchleuchten;
3. in Gesprächen mit der Versicherungswirtschaft darauf hinzuwirken, dass nach Möglichkeit für die Absolventen der Mehrphasenausbildung bei Abschluss einer Kraftfahrzeug-Haftpflichtversicherung eine Prämienreduktion durch ein Bonussystem für unfallfreie Junglenker gewährt wird, zumal durch die verbesserte Ausbildung die Unfallwahrscheinlichkeit herabgesetzt wird.